
小越憲泰さん
　久しぶりに家族全員（17人）で二泊三日の北海道旅
行をしてきました。楽しく賑やかな旅行でした。
　おかげで金欠病です。
船越良則さん
　本日のクラブ協議会、皆さんご協力よろしくお願い
します。

五十嵐晋三さん
　杉山さん大変ご苦労様です。暑さが続きます。皆さ
んご自愛ください。

吉井直樹さん
　ガバナー補佐の活躍を祈念いたします。
菊池　渉さん
　公式訪問事前訪問で「クラブ協議会」とは、世の中
のみならず、ロータリーも変わりますね。

嘉瀬一洋さん
　8/9～8/12の３泊４日で開催しました17回目となる
100キロ徒歩の旅ですが、全員無事にゴールする
ことが出来ました。応援頂きまして有難うござい
ました。

斎藤弘文さん
　新潟日報に野崎会員の会社が大きく紹介されており
ました。うれしく思いました。

中林順一さん
　今年の夏も暑いですが、昨夏の気温39℃よりず～っ
と楽にバラの消毒をしています。

野崎喜一郎さん
　暑い夏も、もう少しで終了でしょう。もう少し頑張
りましょう。

西山徳芳さん
　お盆休みにイタリアの「ヴェローナ」で三夜連続
オペラ三昧でした。現地で木更津RCの元AGさんに
会いました。今日は早退で失礼します。

中村友昭さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力い
たします。

荻根澤隆雄さん、 相場弘介さん、　明田川賢一さん、
関川　博さん、　 渡部　宏さん、　長谷川正実さん、
石橋育於さん、　 歸山　肇さん、　野水靖之さん、
落合孝夫さん、　 松永一義さん、　石倉政雄さん、
丸山行彦さん、　 柳取崇之さん、　白倉徳幸さん、
山田富義さん、　 高橋俊樹さん、　安達俊明さん、
早川滝徳さん、　 近藤雄介さん
　ガバナー補佐 杉山様、本日はご指導よろしくお願
いいたします。

　　　　　　　    ８月 21日 分　　￥  37,000
　　　　　　　  　  今 年 度 累 計　　￥256,000

「公式訪問事前訪問」クラブ協議会
渡辺良一 会長

　先程もお話し致しました通り、今日は杉山ガバ
ナー補佐をお迎えしての事前訪問です。
　地区よりクラブ目標を発表するようにとの指示で
すので、発表いたします。
　ファイヤーサイドミーティング、クラブアッセン
ブリーと何度かお話しした内容になりますが、お許
しください。

○ステファニー A. アーチックRI会長テーマ　
　「ロータリーのマジック」
　変化をしなくてはいけないのではないか！好まし
　い変化の方法はDEIの原則を取り入れていかなく
　てはならない。（Diversity：多様性　Equity：公
　平性　Inclusion：受容性）

○南雲博文ガバナー地区運営方針
　「ロータリーはステージ・みんなが輝く！」
　見直す方法として2560地区としては、近隣クラブ
　との提携・協力を掲げられ、次のような地区重点
　目標を出されました。
　１．分区内の連携強化と会員増強
　　 ● DLPを見直し徹底。
　　 ● ガバナー補佐　公式にガバナーの補佐業務を行う。
　　 ● 会員増強　ガバナー補佐の優先責務。
　２．地区ラーニング委員会の充実
　３．クラブの活性化と積極的な奉仕活動

○杉山幸英ガバナー補佐
　 「みなが、輝くステージ」をIMテーマに掲げられ
　ています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　
○三条RC クラブ方針 
　 「Rotary for myself～私にとってのロータリー、
　　　　　　　　  そして、ロータリーを楽しむ！」

　この多様性の時代、ロータリーのあり方が問われ
ています。何を・どう変えていかなければならない
のか？変えてはいけないものは何か？
　コロナ禍で大きく変わった時代、ロータリーもそ
の影響を受けない訳にはいきません。
　各クラブが、ロータリアン一人一人が、真摯に向
かい合わなければならないと思います。
　こんな時こそ、自分自身のロータリーと向かい
合っていかなければと思います。
　大きな流れに足元を掬われてしまわないように、
体の中心に自分のロータリーと云うアンカーを持っ

会長挨拶
　　　　　　　　　渡辺良一 会長

　皆さんこんにちは。今日も暑い中参加い
ただき、ありがとうございます。
　先日野崎喜一郎さんの会社が日報に取り
上げられ、プレスを体験できる記事が掲載
されていました。新たな試みですね！
　お盆の長い休みで色々な出来事が有り、
何から話したらいいか分からない程です。

５号６号と２つの大型台風が日本列島を襲いました。台風５
号は、岩手に大きな傷跡を残しました。
　パリオリンピックが終わり、日本が過去最多の金20個を初
め45個のメダルを獲得いたしました。
　何よりも驚いたのは、宮崎県で震度６弱の揺れを観測、気
象庁が初めて「南海トラフ地震臨時情報」を発表しました。
15日夕方で注意の呼びかけが終了しましたが、かなり心配な
日々を送ることになりました。このことは、いつかレポート
の作成が出来ましたら発表させて頂きたいと思います。

　本日は、杉山ガバナー補佐を中心とした事前訪問
です。
　今年度は南雲ガバナーの方針もありガバナー補佐
がクラブ協議会を行います。
　因みに、コロナ禍でしばらく行われていませんが
本来新年度になりましたら
●事前訪問：ガバナー補佐がガバナー公式訪問の前に
　各クラブを訪問します。
●ガバナー公式訪問：ガバナーが各クラブを訪問して
　懇談会・クラブ協議会を行います。記念撮影等
　今年は、色々なクラブが色々なやり方で行ってい
ますが、三条クラブはガバナー公式訪問のオーソ
ドックスな形式で行いたいと思います。
いつもより長い例会になりますがご容赦ください。

幹事報告
　　　　　　 船越良則 幹事

◎十日町RCより
　「第3回 十日町RC杯 
　　車いすバスケットボール大会のご案内」 
　　日　時　9月22日（日）受付 9：00～

　　　会　場　十日町市総合体育館
　　　内　容　（１）車いすバスケットボールの
　　　　　　　　　体験教室
　　　　　　 （２）車いすバスケットボールの大会
　　　締　切　8月30日（金）
　　　　　　　チラシ二次元コードよりアクセス
　　　　　　 （チラシは受付にございます。）
※本大会は、年齢・性別・国籍・障がいの有無を問
わず出場できます。（車いすは主催者で準備）  
     
    

ニコニコBOX　
第４分区ガバナー補佐　杉山幸英 様
　本日はクラブ協議会にお伺い致しました。よろしく
お願い致します。

渡辺良一 会長
　本日は公式訪問事前訪問です。長丁場になります
が、宜しくお願い致します。

ている。と云うことも大切ですが、何よりも「自分
にとって心地いいロータリーって何だろう？」「ロー
タリーの何が楽しいんだろう？」と云った感じでお
考えいただきたいと思います。そして、ロータリー
を共に楽しんで頂きたいと思います。
次に
≪クラブ目標≫
１. 明るい例会！ 楽しい企画で出席率の向上を図る。
２. 先輩の皆さんにクラブの歴史を語ってもう機会
　 を設ける。
３. 四つのテストにのっとり奉仕を実践しよう。
４. 杉山ガバナー補佐への全面的支援・第４分区IM
　 の成功。
５. ７０周年プロジェクトの取り組み。
まで何度かお話いたしましたので、一つ一つの説明
は割愛させていただきますが、その一つ一つを誠実
に取り組んだ先に、三条ロータリークラブのあるべ
き姿が有るのではないかと信じて、日々一日一日を
精進していきたいと思います。

　クラブ方針・目標発表後、各委員長より今年度の
事業計画を発表していただき、杉山ガバナー補佐よ
り講評をいただきました。
　（委員会事業計画は、当日配布した現況報告書を
ご覧ください。）
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「夜明け前、静寂の早月尾根」

ロータリーはステージ•
みんなが輝く！

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５

【ゲ ス ト】
・第4分区ガバナー補佐　杉山幸英 様
【先週のメークアップ】
［8.7］米山奨学制度説明会（新潟）へ
・石黒良行さん
［8.8］三条東RCへ
・杉山幸英さん、石黒良行さん
［8.8］加茂RCへ
・丸山行彦さん、船越良則さん
［8.16］市内4RC会長幹事会（三条）へ
・渡辺良一さん、船越良則さん
［8.20］分水RCへ
・渡辺良一さん、船越良則さん

7
2024.8.21（No.3212)

■本日の出席会員数：55名中39名
■先々週出席率：83.33％

2024～2025



小越憲泰さん
　久しぶりに家族全員（17人）で二泊三日の北海道旅
行をしてきました。楽しく賑やかな旅行でした。
　おかげで金欠病です。
船越良則さん
　本日のクラブ協議会、皆さんご協力よろしくお願い
します。

五十嵐晋三さん
　杉山さん大変ご苦労様です。暑さが続きます。皆さ
んご自愛ください。

吉井直樹さん
　ガバナー補佐の活躍を祈念いたします。
菊池　渉さん
　公式訪問事前訪問で「クラブ協議会」とは、世の中
のみならず、ロータリーも変わりますね。

嘉瀬一洋さん
　8/9～8/12の３泊４日で開催しました17回目となる
100キロ徒歩の旅ですが、全員無事にゴールする
ことが出来ました。応援頂きまして有難うござい
ました。

斎藤弘文さん
　新潟日報に野崎会員の会社が大きく紹介されており
ました。うれしく思いました。

中林順一さん
　今年の夏も暑いですが、昨夏の気温39℃よりず～っ
と楽にバラの消毒をしています。

野崎喜一郎さん
　暑い夏も、もう少しで終了でしょう。もう少し頑張
りましょう。

西山徳芳さん
　お盆休みにイタリアの「ヴェローナ」で三夜連続
オペラ三昧でした。現地で木更津RCの元AGさんに
会いました。今日は早退で失礼します。

中村友昭さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力い
たします。

荻根澤隆雄さん、 相場弘介さん、　明田川賢一さん、
関川　博さん、　 渡部　宏さん、　長谷川正実さん、
石橋育於さん、　 歸山　肇さん、　野水靖之さん、
落合孝夫さん、　 松永一義さん、　石倉政雄さん、
丸山行彦さん、　 柳取崇之さん、　白倉徳幸さん、
山田富義さん、　 高橋俊樹さん、　安達俊明さん、
早川滝徳さん、　 近藤雄介さん
　ガバナー補佐 杉山様、本日はご指導よろしくお願
いいたします。

　　　　　　　    ８月 21日 分　　￥  37,000
　　　　　　　  　  今 年 度 累 計　　￥256,000

「公式訪問事前訪問」クラブ協議会
渡辺良一 会長

　先程もお話し致しました通り、今日は杉山ガバ
ナー補佐をお迎えしての事前訪問です。
　地区よりクラブ目標を発表するようにとの指示で
すので、発表いたします。
　ファイヤーサイドミーティング、クラブアッセン
ブリーと何度かお話しした内容になりますが、お許
しください。

○ステファニー A. アーチックRI会長テーマ　
　「ロータリーのマジック」
　変化をしなくてはいけないのではないか！好まし
　い変化の方法はDEIの原則を取り入れていかなく
　てはならない。（Diversity：多様性　Equity：公
　平性　Inclusion：受容性）

○南雲博文ガバナー地区運営方針
　「ロータリーはステージ・みんなが輝く！」
　見直す方法として2560地区としては、近隣クラブ
　との提携・協力を掲げられ、次のような地区重点
　目標を出されました。
　１．分区内の連携強化と会員増強
　　 ● DLPを見直し徹底。
　　 ● ガバナー補佐　公式にガバナーの補佐業務を行う。
　　 ● 会員増強　ガバナー補佐の優先責務。
　２．地区ラーニング委員会の充実
　３．クラブの活性化と積極的な奉仕活動

○杉山幸英ガバナー補佐
　 「みなが、輝くステージ」をIMテーマに掲げられ
　ています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　
○三条RC クラブ方針 
　 「Rotary for myself～私にとってのロータリー、
　　　　　　　　  そして、ロータリーを楽しむ！」

　この多様性の時代、ロータリーのあり方が問われ
ています。何を・どう変えていかなければならない
のか？変えてはいけないものは何か？
　コロナ禍で大きく変わった時代、ロータリーもそ
の影響を受けない訳にはいきません。
　各クラブが、ロータリアン一人一人が、真摯に向
かい合わなければならないと思います。
　こんな時こそ、自分自身のロータリーと向かい
合っていかなければと思います。
　大きな流れに足元を掬われてしまわないように、
体の中心に自分のロータリーと云うアンカーを持っ

会長挨拶
　　　　　　　　　渡辺良一 会長

　皆さんこんにちは。今日も暑い中参加い
ただき、ありがとうございます。
　先日野崎喜一郎さんの会社が日報に取り
上げられ、プレスを体験できる記事が掲載
されていました。新たな試みですね！
　お盆の長い休みで色々な出来事が有り、
何から話したらいいか分からない程です。

５号６号と２つの大型台風が日本列島を襲いました。台風５
号は、岩手に大きな傷跡を残しました。
　パリオリンピックが終わり、日本が過去最多の金20個を初
め45個のメダルを獲得いたしました。
　何よりも驚いたのは、宮崎県で震度６弱の揺れを観測、気
象庁が初めて「南海トラフ地震臨時情報」を発表しました。
15日夕方で注意の呼びかけが終了しましたが、かなり心配な
日々を送ることになりました。このことは、いつかレポート
の作成が出来ましたら発表させて頂きたいと思います。

　本日は、杉山ガバナー補佐を中心とした事前訪問
です。
　今年度は南雲ガバナーの方針もありガバナー補佐
がクラブ協議会を行います。
　因みに、コロナ禍でしばらく行われていませんが
本来新年度になりましたら
●事前訪問：ガバナー補佐がガバナー公式訪問の前に
　各クラブを訪問します。
●ガバナー公式訪問：ガバナーが各クラブを訪問して
　懇談会・クラブ協議会を行います。記念撮影等
　今年は、色々なクラブが色々なやり方で行ってい
ますが、三条クラブはガバナー公式訪問のオーソ
ドックスな形式で行いたいと思います。
いつもより長い例会になりますがご容赦ください。

幹事報告
　　　　　　 船越良則 幹事

◎十日町RCより
　「第3回 十日町RC杯 
　　車いすバスケットボール大会のご案内」 
　　日　時　9月22日（日）受付 9：00～

　　　会　場　十日町市総合体育館
　　　内　容　（１）車いすバスケットボールの
　　　　　　　　　体験教室
　　　　　　 （２）車いすバスケットボールの大会
　　　締　切　8月30日（金）
　　　　　　　チラシ二次元コードよりアクセス
　　　　　　 （チラシは受付にございます。）
※本大会は、年齢・性別・国籍・障がいの有無を問
わず出場できます。（車いすは主催者で準備）  
     
    

ニコニコBOX　
第４分区ガバナー補佐　杉山幸英 様
　本日はクラブ協議会にお伺い致しました。よろしく
お願い致します。

渡辺良一 会長
　本日は公式訪問事前訪問です。長丁場になります
が、宜しくお願い致します。

ている。と云うことも大切ですが、何よりも「自分
にとって心地いいロータリーって何だろう？」「ロー
タリーの何が楽しいんだろう？」と云った感じでお
考えいただきたいと思います。そして、ロータリー
を共に楽しんで頂きたいと思います。
次に
≪クラブ目標≫
１. 明るい例会！ 楽しい企画で出席率の向上を図る。
２. 先輩の皆さんにクラブの歴史を語ってもう機会
　 を設ける。
３. 四つのテストにのっとり奉仕を実践しよう。
４. 杉山ガバナー補佐への全面的支援・第４分区IM
　 の成功。
５. ７０周年プロジェクトの取り組み。
まで何度かお話いたしましたので、一つ一つの説明
は割愛させていただきますが、その一つ一つを誠実
に取り組んだ先に、三条ロータリークラブのあるべ
き姿が有るのではないかと信じて、日々一日一日を
精進していきたいと思います。

　クラブ方針・目標発表後、各委員長より今年度の
事業計画を発表していただき、杉山ガバナー補佐よ
り講評をいただきました。
　（委員会事業計画は、当日配布した現況報告書を
ご覧ください。）

2



小越憲泰さん
　久しぶりに家族全員（17人）で二泊三日の北海道旅
行をしてきました。楽しく賑やかな旅行でした。
　おかげで金欠病です。
船越良則さん
　本日のクラブ協議会、皆さんご協力よろしくお願い
します。

五十嵐晋三さん
　杉山さん大変ご苦労様です。暑さが続きます。皆さ
んご自愛ください。

吉井直樹さん
　ガバナー補佐の活躍を祈念いたします。
菊池　渉さん
　公式訪問事前訪問で「クラブ協議会」とは、世の中
のみならず、ロータリーも変わりますね。

嘉瀬一洋さん
　8/9～8/12の３泊４日で開催しました17回目となる
100キロ徒歩の旅ですが、全員無事にゴールする
ことが出来ました。応援頂きまして有難うござい
ました。

斎藤弘文さん
　新潟日報に野崎会員の会社が大きく紹介されており
ました。うれしく思いました。

中林順一さん
　今年の夏も暑いですが、昨夏の気温39℃よりず～っ
と楽にバラの消毒をしています。

野崎喜一郎さん
　暑い夏も、もう少しで終了でしょう。もう少し頑張
りましょう。

西山徳芳さん
　お盆休みにイタリアの「ヴェローナ」で三夜連続
オペラ三昧でした。現地で木更津RCの元AGさんに
会いました。今日は早退で失礼します。

中村友昭さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力い
たします。

荻根澤隆雄さん、 相場弘介さん、　明田川賢一さん、
関川　博さん、　 渡部　宏さん、　長谷川正実さん、
石橋育於さん、　 歸山　肇さん、　野水靖之さん、
落合孝夫さん、　 松永一義さん、　石倉政雄さん、
丸山行彦さん、　 柳取崇之さん、　白倉徳幸さん、
山田富義さん、　 高橋俊樹さん、　安達俊明さん、
早川滝徳さん、　 近藤雄介さん
　ガバナー補佐 杉山様、本日はご指導よろしくお願
いいたします。

　　　　　　　    ８月 21日 分　　￥  37,000
　　　　　　　  　  今 年 度 累 計　　￥256,000

「公式訪問事前訪問」クラブ協議会
渡辺良一 会長

　先程もお話し致しました通り、今日は杉山ガバ
ナー補佐をお迎えしての事前訪問です。
　地区よりクラブ目標を発表するようにとの指示で
すので、発表いたします。
　ファイヤーサイドミーティング、クラブアッセン
ブリーと何度かお話しした内容になりますが、お許
しください。

○ステファニー A. アーチックRI会長テーマ　
　「ロータリーのマジック」
　変化をしなくてはいけないのではないか！好まし
　い変化の方法はDEIの原則を取り入れていかなく
　てはならない。（Diversity：多様性　Equity：公
　平性　Inclusion：受容性）

○南雲博文ガバナー地区運営方針
　「ロータリーはステージ・みんなが輝く！」
　見直す方法として2560地区としては、近隣クラブ
　との提携・協力を掲げられ、次のような地区重点
　目標を出されました。
　１．分区内の連携強化と会員増強
　　 ● DLPを見直し徹底。
　　 ● ガバナー補佐　公式にガバナーの補佐業務を行う。
　　 ● 会員増強　ガバナー補佐の優先責務。
　２．地区ラーニング委員会の充実
　３．クラブの活性化と積極的な奉仕活動

○杉山幸英ガバナー補佐
　 「みなが、輝くステージ」をIMテーマに掲げられ
　ています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　
○三条RC クラブ方針 
　 「Rotary for myself～私にとってのロータリー、
　　　　　　　　  そして、ロータリーを楽しむ！」

　この多様性の時代、ロータリーのあり方が問われ
ています。何を・どう変えていかなければならない
のか？変えてはいけないものは何か？
　コロナ禍で大きく変わった時代、ロータリーもそ
の影響を受けない訳にはいきません。
　各クラブが、ロータリアン一人一人が、真摯に向
かい合わなければならないと思います。
　こんな時こそ、自分自身のロータリーと向かい
合っていかなければと思います。
　大きな流れに足元を掬われてしまわないように、
体の中心に自分のロータリーと云うアンカーを持っ

会長挨拶
　　　　　　　　　渡辺良一 会長

　皆さんこんにちは。今日も暑い中参加い
ただき、ありがとうございます。
　先日野崎喜一郎さんの会社が日報に取り
上げられ、プレスを体験できる記事が掲載
されていました。新たな試みですね！
　お盆の長い休みで色々な出来事が有り、
何から話したらいいか分からない程です。

５号６号と２つの大型台風が日本列島を襲いました。台風５
号は、岩手に大きな傷跡を残しました。
　パリオリンピックが終わり、日本が過去最多の金20個を初
め45個のメダルを獲得いたしました。
　何よりも驚いたのは、宮崎県で震度６弱の揺れを観測、気
象庁が初めて「南海トラフ地震臨時情報」を発表しました。
15日夕方で注意の呼びかけが終了しましたが、かなり心配な
日々を送ることになりました。このことは、いつかレポート
の作成が出来ましたら発表させて頂きたいと思います。

　本日は、杉山ガバナー補佐を中心とした事前訪問
です。
　今年度は南雲ガバナーの方針もありガバナー補佐
がクラブ協議会を行います。
　因みに、コロナ禍でしばらく行われていませんが
本来新年度になりましたら
●事前訪問：ガバナー補佐がガバナー公式訪問の前に
　各クラブを訪問します。
●ガバナー公式訪問：ガバナーが各クラブを訪問して
　懇談会・クラブ協議会を行います。記念撮影等
　今年は、色々なクラブが色々なやり方で行ってい
ますが、三条クラブはガバナー公式訪問のオーソ
ドックスな形式で行いたいと思います。
いつもより長い例会になりますがご容赦ください。

幹事報告
　　　　　　 船越良則 幹事

◎十日町RCより
　「第3回 十日町RC杯 
　　車いすバスケットボール大会のご案内」 
　　日　時　9月22日（日）受付 9：00～

　　　会　場　十日町市総合体育館
　　　内　容　（１）車いすバスケットボールの
　　　　　　　　　体験教室
　　　　　　 （２）車いすバスケットボールの大会
　　　締　切　8月30日（金）
　　　　　　　チラシ二次元コードよりアクセス
　　　　　　 （チラシは受付にございます。）
※本大会は、年齢・性別・国籍・障がいの有無を問
わず出場できます。（車いすは主催者で準備）  
     
    

ニコニコBOX　
第４分区ガバナー補佐　杉山幸英 様
　本日はクラブ協議会にお伺い致しました。よろしく
お願い致します。

渡辺良一 会長
　本日は公式訪問事前訪問です。長丁場になります
が、宜しくお願い致します。

ている。と云うことも大切ですが、何よりも「自分
にとって心地いいロータリーって何だろう？」「ロー
タリーの何が楽しいんだろう？」と云った感じでお
考えいただきたいと思います。そして、ロータリー
を共に楽しんで頂きたいと思います。
次に
≪クラブ目標≫
１. 明るい例会！ 楽しい企画で出席率の向上を図る。
２. 先輩の皆さんにクラブの歴史を語ってもう機会
　 を設ける。
３. 四つのテストにのっとり奉仕を実践しよう。
４. 杉山ガバナー補佐への全面的支援・第４分区IM
　 の成功。
５. ７０周年プロジェクトの取り組み。
まで何度かお話いたしましたので、一つ一つの説明
は割愛させていただきますが、その一つ一つを誠実
に取り組んだ先に、三条ロータリークラブのあるべ
き姿が有るのではないかと信じて、日々一日一日を
精進していきたいと思います。

　クラブ方針・目標発表後、各委員長より今年度の
事業計画を発表していただき、杉山ガバナー補佐よ
り講評をいただきました。
　（委員会事業計画は、当日配布した現況報告書を
ご覧ください。）
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4

　　次々週例会　 9月11日 11日（水）→７日（土）
　　　　　　　　　　　　　　　　「第4分区 IM」振替

　　次 週 例 会　 9月  4日 「外部卓話」
 三条市議会議員・㈲四季の定期便 代表
 白鳥　賢 様

23
日 月 火 水 木 金 土

三条ロータリークラブ例会日

◆三条東RC
　「会員卓話」
　　玉木　敏 会員

第４分区
IM（VIP）

◆三条南RC
　「クラブ協議会」
　第4分区
　　ガバナー補佐
　　 杉山幸英 様

◆三条南RC
　休会

◆三条南RC
　休会

◆三条北RC
　「IM報告会」
　  武田恒夫 会長

◆三条北RC
　17日（火）→ 25日（水）
　「地区大会記念
　ゴルフ大会」振替
　（記帳できます）

◆三条北RC
　「公式訪問事前訪問・
　　クラブ協議会」
　第4分区ガバナー補佐
　　　杉山幸英 様

◆三条RC
　休会（祝日の週）

　「地区大会記念
　　　ゴルフ大会」
　於 長岡カントリー倶楽部

◆三条RC
　「IM報告」
　　渡辺良一 会長

◆三条RC
　11日（水）→ ７日（土）
　「第４分区IM」
　振替

◆三条北RC
　「基本的教育と
　識字率向上月間」
　地区国際奉仕委員長
　　  杉本俊夫 様

◆三条南RC
　「第一例会」

◆三条RC
　「外部卓話」
　三条市議会議員・
　㈲四季の定期便
　代表　白鳥　賢 様

◆三条東RC
　「公式訪問事前訪問・
　　クラブ協議会」
　第4分区ガバナー補佐
　　　杉山幸英 様

◆三条東RC
　休会
　（記帳できます）

◆三条東RC
　「IM報告会」
　　大竹賢一 会長

◆三条南RC
　30日（月）→ 10/3（木）
　「公式訪問」振替
　（記帳できます）
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7
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28振替休日

秋分の日

敬老の日

新潟大栄信用組合本店（11～14時）
燕市吉田産業会館窓口（10～15時）
新潟大栄信用組合本店（11～14時）

　●分水RC 　　　　　　　9月  3日（火）　移動例会
　●吉田RC 　　　　　　　　　6日（金）　早朝例会
　●分水RC 　　　　　　　　  10日（火）　移動例会

※ 近隣RC例会変更のお知らせ！ （記帳できます）　　　　　　　　　　 　　　記帳場所


